
 

ご意見 

前略、今回、「ほっとつうしん むれ」の編集後記をみて、怒りを感じペンを取りました。私は悪いと

ころばかり目につく！ とはどういうことですか？私の回りには水道代が安くなった、税金(町民税等)

があがらなくてよかった等、みんな市になって喜ぶ人が多ぜいいます。公共の紙面を使って、一方的な

意見をいうのは、やめて頂きたく思います。(一牟礼町民より) 
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むれコミュニティ協議会の回答 

「ほっとつうしん７月号」の編集後記で不快感を与えてしまったことを、まずもってお詫び申し上げま

す。ご指摘のとおり、公共の紙面を使って一方的な意見であったと存じます。 

合併から６年半、「ほっとつうしん むれ」は合併の良きところを中心に編集してまいりました。そ

の一方では、今回の編集後記のような、ご意見を持つ市民もいることを伝えることが、「ほっとつうし

ん」の使命と考え、あえて記事として採用した次第です。暗い部分にも日をあてて、読者のご理解を得

る。これも地域情報紙の役割であろうかと存じます。 

今後は、牟礼町のみならず多くの読者の方々に親しんでいただける紙面づくりに努めてまいりますの

で御理解を賜りたいと存じます。 
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